



峰高だより

発行：京都府立峰山高等学校広報担当 所在地：京都府京丹後市峰山町古殿 1185 番地
Tel:0772-62-1012 Fax:0772-62-1013 www.kyoto-be.ne.jp/mineyama-hs/

2年生 修学旅行

しにうむさたつさーい (楽しかったーい)



12月2日(金)から4日間、沖縄へ修学旅行に行きました。平和学習、伊江島での民泊、さまざまな体験や活動を通して、仲間との団結力を深め、思い出に残る充実した旅行となりました。



ひめゆりの塔



ちゅらカーニバル

詳しくは来月号に掲載します！

進路速報

国公立推薦・AO入試 **12名内定!**

就職希望者 7年連続 **全員内定!**

公務員 **5名内定!** おめでとう!

主な進学先

(一部抜粋)

- | | |
|--|---|
| 筑波技術大 (産業技術・総合デザイン)
富山大 (工・機械知能システム)
浜松医科大 (医・看護)
京都教育大 (教育・発達障害)
京都工芸繊維大 (工芸・電子システム工)
京都工芸繊維大 (工芸・デザイン経営工)
和歌山大 (観光)
鳥取大 (農・生命環境農)
岡山大 (医・看護)
京都府立大 (公共政策・福祉社会)
京都府立医科大 (医・看護)
兵庫県立大 (看護・看護) | 同志社大
同志社女子大
京都産業大 (3)
京都橋大 (2)
佛教大 (5)
立命館大
龍谷大 (8)
追手門学院大 (3)
関西大
近畿大 (3)
関西学院大 (4)
神戸学院大 (4)
神戸薬科大
武庫川女子大 (2)
華頂短大
龍谷大短大部 (2)
関西外大短大部 (3)
豊岡短大 他 |
| 大専 トヨタ神戸自動車大学校 (2)
大学 京都職業能力開発短期大学校 (3)
学校 舞鶴医療センター附属看護専門学校
校 京都府立看護学校 他 | 日本郵便株式会社 近畿支社
丹後海陸交通 株式会社
株式会社 韋城製作所
株式会社 エール
株式会社 ベルマリエ
株式会社 大嶋カーサービス
佐川急便 株式会社
社会福祉法人 ふるさとの会
社会福祉法人 丹後大宮福祉会 おおみや苑
社会福祉法人 丹後大宮福祉会 あゆみが丘学園
その他 佐川急便 株式会社
株式会社 笠井工務店 |

就職先

- | | |
|--|-------------------------------------|
| 株式会社 さとう
山崎製パン 株式会社
株式会社 日本ジョイント
株式会社 クンペインテック
株式会社 ファイブ&アイ
株式会社 昇商
有限会社 溪山閣 | 京都府警察官 (3)
京都府職員初級事務
陸上自衛官候補生 |
|--|-------------------------------------|
- 12月19日現在

科学の教室④

福井県立恐竜博物館で体験!

～地球科学、生命進化、恐竜の世界～



ラケイサウルス

恐竜講義

11月3日(木)に1・2年生17名の参加で福井県立恐竜博物館を見学しました。最初に研究員による「恐竜講義」を聴き、地層や化石、古環境の復元、発見された恐竜化石について学習しました。

北谷の化石露頭



化石発掘体験



講義の後、専用バスに乗って北谷の化石発掘現場へ。ここでは20年以上にわたる発掘で5種類の恐竜を含めた多数の化石が発掘されました。まずは展示場にて地層や化石を見学し、次に恐竜化石が発見された地層が間近に見える広場で露頭の見学。最後に約30分間の化石発掘体験で、1億2000万年前に恐竜と共にここで生きていた植物や貝の化石を見つけることができました。博物館に戻ると2時間半の自由見学。豊富な化石や岩石等の展示を見ながら、地球と生命の40億年の歴史を学ぶことができました。



生徒の感想

恐竜やその時代の生き物、植物を通して地球を知ることができました。恐竜の骨が図鑑で見るよりもずっと迫力があって感動しました。恐竜に会えたような気がして、まるでファンタジーの世界に迷い込んだみたいでした。(1年・女子)

福井県北谷の発掘がどのように行われていて、何が発掘されているのかなどが分かりました。発掘するだけでなく、植物や貝などの化石から、その当時の気候や水の流れ方まで分かる所に驚きました。また発掘体験では貝や植物の化石が出てきて、本当にたくさんの化石があるのが分かりました。(1年・男子)

部活動掲示板⑥

地学研究部

最優秀賞受賞!

速報

詳細は来月号で!

平成28年度「山陰海岸ジオパーク児童・生徒研究作品コンテスト」

地学研究部は本校で唯一の科学系クラブです。これまで、震災から宇宙に至るまで幅広く研究をしてきました。近年は約90年前の丹後大震災を学ぶべく、震災前後の気象や、本校の前身の工業学校と女学校をはじめとする峰山の被害などを、資料を元にして研究を重ねてきました。今回はその成果が実り、最優秀賞をいただくことができました。



バレーボール部

「全員で拾ってつなぐバレー」を目指しています。先月に行われた新人戦では、京都府優勝校の京都橋に接戦を制され敗れたものの、府大会ベスト16に入る大健闘を見せました。悲願の府大会ベスト8、近畿大会出場を目標に、毎日の練習を大切に一生懸命頑張っています。

第69回全日本バレーボール高等学校選手権大会 京都府予選会場
一回戦敗退 京都橋 2-0 峰山 (府大会ベスト16)

最近の活動成績

アニメーション部

セル画、イラスト制作を中心に毎日楽しく活動しています。クラブ誌の作成や、今年度から導入されたパソコンを使って、CG作品や、動画にも挑戦するなど、近年ますます活動の幅を広げています。



最近の活動成績

丹後高等学校文化祭典 特別賞 受賞



少林寺拳法同好会

・第33回少林寺拳法京都北部大会 一般段外組演武の部出場
1年: 谷匠太郎さん・富田悠里さん・佐藤幸音さん・吉田遥香さん
・平成28年度京都府高等学校種目別選手権大会少林寺拳法競技規定単独演武の部出場 1年: 田中太貴さん・谷匠太郎さん
規定組演武の部出場 1年: 佐藤幸音さん・吉田遥香さん
少林寺拳法は約70年前に創設された護身術ですが、単なる武術ではなく、修行を通して勇気と慈悲心と行動力を持つ自己確立した人間を作り、よりよい社会を建設する幸福運動です。「半ばは自分の幸せを、半ばは他人の幸せを」がスローガンです。仲間と共に日々切磋琢磨しています。

男子バスケットボール部

府大会出場に向け厳しい練習に毎日取り組んでいます。バスケットの技術だけでなく、精神面も鍛え人間的に成長できるよう部員一人一人が自覚を持って活動しています。



最近の活動成績

2016 ウインターカップ京都府予選 出場

税の作文で表彰されました!

平成28年度

「税に関する高校生の作文」

受賞者: 左から 形山さん・吉岡さん・豊嶋さん



峰山税務署長賞 2年3組 形山葉月さん (弥栄中出身)

2年2組 豊嶋怜奈さん (久美浜中出身)

京丹後地区租税教育推進連絡協議会会長賞 2年2組 吉岡美祈さん (大宮中出身)

国税庁が主催する「税に関する高校生の作文」に地歴公民科の授業の一環で取り組みました。これは次代を担う高校生が、税を題材とした作文を書くことを通じて、税に対する関心を一層深めることを目的に行われています。本校からは3名の作文が優秀作品として選ばれ、表彰されました。

交通マナー向上とあいさつ運動④

11月18日(金)に第4回交通マナー向上とあいさつ運動を行いました。だいぶ風が冷たくなってきましたが、当日は良い天候に恵まれ、PTA役員と共に生徒会執行部、生徒会交通委員が登校する生徒たちに元気に挨拶をしました。



3年生 進路実現に向けて



センター試験まであと**23日** 希望進路の実現に向けてラストスパート!

リレーメッセージ

“Unless it keeps making progress, you'll retrogress. Put up the purpose highly.” (あなた方は進歩し続けられない限り退歩していることなのです。目的を高く掲げなさい。)

これはナイチンゲールの名言ですが、私がずっと自分のモットーとして持ち続けている言葉でもあります。

私は高校2年生の時に前進をやめ、寄り道をしてしまいました。4年制大学への進学を希望していたにもかかわらず、勉強もせず趣味であった漫画の制作に没頭し、投稿を繰り返していました。3年生では現実に向き合い必死に受験勉強に取り組みましたが、結果は100パーセント満足できるものにはなりません。しかしこの経験のおかげで、大学4年間は、勉強だけでなく学生自治活動やボランティア等、様々なことに真面目に励むことができました。そして現在も、自分の生き方に常に自信を持てるように勉強も仕事も趣味もすべて全力投球で挑むようにしています。

今でも寄り道してしまった当時のことを思い出し後悔してしまふことはありますが、私は教員になるという長年の夢を実現できたので、最終的な結果にはとても満足しています。だから皆さんも常に目標を高く掲げて、それに向かって少しずつでも確実に歩んでいってくれることを願っています。英語科 安山 愛 先生

